

Obst- und Gartenbauverein Söchtenau e.V.

Lehrfahrt in die „Bayerische Provence“

am Sonntag, den 22. Juni 2025

Abfahrt mit dem Bus um 8 Uhr am Dorfplatz Söchtenau

Die Fahrt geht in Richtung Dorfen zum Hof von Matthias Tafelmeier in Adlstraß. Als Landschaftsgärtner ist ihm Landschaftspflege und Gestaltung ein Herzensanliegen für eine gute Zukunft. Er führt uns durch das blühende Lavendelfeld (bereits mehrmals im Fernsehen vorgestellt) und stellt uns seine Philosophie vor. Durch sein Landschafts-Paten-Projekt sind bereits mehrere Projekte verwirklicht worden, z.B. Anbau von Aronia oder Hanf, das zu Hanföl verarbeitet wird usw. Ein Besuch im eigenen Hofladen darf da nicht fehlen. Zum Mittagessen kehren wir beim „Loaner Wirt“ in Lain zum Mittagessen ein.

Gut gestärkt steht ein Besuch in der Hofbrennerei Franzl in Oberkorb an. Andreas Franzl brennt aus alten, unbehandelten Obst- und Beerensorten edle Brände, die bereits mehrmals ausgezeichnet wurden. (Wir dürfen natürlich auch probieren!). Seine Frau Barbara hat sich auf Gemüseanbau spezialisiert. Im großen Gewächshaus wachsen um die 160 Tomatensorten, über die wir viel Interessantes erfahren.

Ein sehr interessanter Tag erwartet uns – fahrt doch mit!

Anmeldung bei G.Polz unter Tel.Nr. 08055/1543 oder
per E-Mail: info@ogv-söchtenau.de